

Medieninformation

## **Dr. med. Christian Reize ab 2021 neuer Chief Operating Officer der Pallas Kliniken**

Olten, 27. November 2020 – **Dr. med. Christian Reize ist seit vielen Jahren ein renommierter Fach- und Führungsexperte im schweizerischen Gesundheitswesen. Nun ist es den Pallas Kliniken gelungen, Christian Reize als Chief Operating Officer zu engagieren. Reize tritt ab Januar 2021 die Nachfolge von COO Daniel Junker an.**

Über 20 Jahre Erfahrung in Führungspositionen im schweizerischen Gesundheitswesen bringt Dr. med. Christian Reize mit. So war er CEO des Spitals Zofingen, Finanzchef des See-Spitals Kilchberg/Horgen sowie Geschäftsführer der Orthopädischen Klinik in Luzern, um die wichtigsten Stationen seiner Karriere zu nennen. Reize freut sich auf die neue Herausforderung bei den Pallas Kliniken: «Eine spezialisierte und familiengeführte Klinik ist ein neuer Tätigkeitsbereich für mich. Gleichzeitig kann ich hier meine Erfahrungen, die ich in diversen Spitälern sammeln konnte, sicher gut einbringen. Ausserdem bin ich in der Gesundheitsbranche gut vernetzt und komme mit einem frischen Blick von aussen, was ja nie schadet», meint Reize.

### **Frischer Wind und Kontinuität gleichzeitig**

Davon ist auch CEO Georgos Pallas überzeugt: «Ich freue mich, dass wir mit Dr. med. Christian Reize einen ausgewiesenen Experten für die Pallas Kliniken gewinnen konnten, der viel Erfahrung und einen frischen Wind mitbringt und gleichzeitig die hervorragende Arbeit unseres aktuellen COO Daniel Junker fortsetzen wird.» Daniel Junker, hat sich aus privaten Gründen entschieden, seine Tätigkeit abzugeben, wird dem Unternehmen aber weiterhin in einem Teilpensum zur Verfügung stehen und in der der Unternehmensentwicklung tätig sein.

### **Führungsperson im Gesundheitswesen**

Christian Reize kennt das Gesundheitswesen nicht nur von der wirtschaftlichen Seite her. Der 49-Jährige Aargauer studierte von 1990 bis 1998 Medizin an der Universität Zürich und arbeitete anschliessend als Assistenzarzt im Kantonsspital Baden sowie an der Universitätsklinik Balgrist in Zürich im Bereich Chirurgie/Orthopädie. Kurze Zeit später studierte Reize an der Hochschule für Wirtschafts-, Rechts- und Sozialwissenschaften in

St. Gallen und schloss als Executive Master of Business Administration ab. So kennt die Führungsperson im Gesundheitswesen verschiedene Seiten eines Spitalbetriebs. Reize selber spricht aber nicht von verschiedenen Seiten, für ihn gehören Medizin und Ökonomie eng zusammen: «Ich verstehe mich als Mediziner/Arzt, der von einer anderen Fachrichtung herkommt. Wirtschaftliche Aspekte waren stets ein wichtiger Teil der Medizin und sind heute wichtiger denn je», betont er.

### **Kontakt für Medienschaffende**

Daliah Kremer  
Projektleiterin interne/externe Kommunikation  
Pallas Kliniken AG  
Telefon 058 335 32 24  
[daliah.kremer@pallas-kliniken.ch](mailto:daliah.kremer@pallas-kliniken.ch)  
[www.pallas-kliniken.ch](http://www.pallas-kliniken.ch)

### **Über die Pallas Kliniken**

Die Pallas Kliniken sind spezialisiert auf Augenheilkunde sowie ästhetische Medizin und gehören in der Deutschschweiz zu den führenden Klinikgruppen. Das Familienunternehmen agiert seit über 25 Jahren erfolgreich am Markt und beschäftigt insgesamt 400 Mitarbeitende. Mit ihrem Netzwerk von 17 Standorten und 55 Spezialistinnen und Spezialisten bieten die Pallas Kliniken ein breites Spektrum moderner Behandlungsmethoden. Pro Jahr werden rund 60'000 Patientinnen und Patienten betreut. Dabei stehen grösstmögliche Behandlungssicherheit, bestmögliche Resultate und die volle Zufriedenheit der Kundinnen und Kunden im Mittelpunkt.